



JANVIER 1995

PIERROMORÉ

LE JOURNAL
DES ENFANTS DU ROC

Editorial...

Les **Enfants du Roc** seraient-ils en train de prendre une dimension internationale ? Après Lambros DOUSKOS, Grec, et Masuru NOZAWA, Japonais, Willy KOERNER, Allemande, vient de s'inscrire au Club, ainsi d'ailleurs que Jean-François DALLER dit Gadget, qui comme chacun sait est de nationalité Franc-Comtoise. Alors bienvenue aux nouveaux membres du Club et, puisqu'il en est encore temps, mes meilleurs voeux à tous pour cette nouvelle année.

J. Claude LAGRANGE

En page 2...

Open de Chaumont...

Chronique judiciaire...

OPEN D'EPINAL

Dimanche 5

Février

Comme l'année dernière l'Open d'Epinal servira de support au Championnat des Vosges d'escalade. Mais, comme l'année dernière, l'organisation va privilégier le caractère convivial de cette réunion sportive. Il n'y aura pas de salle d'isolement, toutes les voies se feront en "flash" et tous les concurrents feront trois voies et trois épreuves de bloc. Chaque épreuve rapportera un certain nombre de points, en fonction de la hauteur grimpée et du quotient de réussite de la voie.

Vous pouvez vous inscrire (Frais d'inscription : 20 F, appel des concurrents à 8h30) sur répondeur au :

29 35 42 79 ou

BP 264 88007 EPINAL.

Et surtout soyez nombreux Dimanche pour encourager les grimpeurs du Club.



A NOTER

Nous avons besoin d'aide, pour l'Open d'Epinal, le Samedi après-midi pour installer le gymnase, le Dimanche pour la buvette et le Dimanche soir pour remettre la salle en ordre après la compétition. Merci de vous proposer en téléphonant au 29.35.42.79 ou en écrivant B.P. 264 88007 EPINAL Cedex.

En raison de l'aménagement des voies pour l'Open d'Epinal, l'accès au mur et les séances d'initiation sont suspendus du Mardi 31 Janvier au Lundi 6 Février inclus.

Bonne Compagnie...

Le Club a maintenant une ligne téléphonique (29.35.42.79) bien à lui. Et si vous cherchez sur le Minitel à Enfants, vous trouverez les Enfants du Roc entre le "Bar des Bons-Enfants" et le "Tribunal pour Enfants". Si vous cherchez à Roc, vous trouverez votre Club préféré en compagnie des "Pompes Funébres Roc'Eclerc". Et si vous cherchez à "Club, association de loisirs", vous le trouverez à côté de "Vosges 4X4 Evasion" ! Après ça qui oserait dire que l'escalade n'a pas sa place à Epinal !

Jean-Claude

2ème OPEN de CHAUMONT

01/95

Samedi 17 Décembre 12h00 ! Départ de la carrière Collot, direction Chaumont. Tout le monde est là, c'est parti ! Accompagnés de nos moniteurs Olivier et Jean-Mi (Jean-Michel) et après deux heures de route, arrivée à destination pour participer au 2ème OPEN d'escalade de Chaumont.

La compétition se déroule dans un collège et quand nous découvrons le mur, étonnement ! " Espérons que ce n'est pas pour les benjamins " ! " Et même pour les minimes " ! Un mur d'environ 8 mètres de haut, suivi d'un toit de 5 mètres et d'une poutre de 9 mètres de long.

Après l'échauffement, Jean-Mi et Olivier nous donnè-

rent quelques conseils et nous rassurèrent. Ça y est, ça commence. Deux voies d'éliminatoire et la finale pour ceux qui les réussissent. Finalement, même pour les plus petites catégories, minimes, benjamins...certaines voies dans la finale terminaient sur la poutre pour les garçons et dans le toit pour les filles.

Résultat des courses : Elodie Giroux 2ème en benjamine et Gautier Ziefle 1er en benjamin, sans oublier le reste du groupe qui ramena à Epinal d'excellents résultats. Ensuite nous reprîmes la direction d'Epinal, fatigués mais ravis de cette superbe journée. N'oublions pas Olivier qui le lendemain ramena aux **ENFANTS DU ROC** une superbe 2ème place en catégorie moins de 30 ans après une super finale en 7b.

Gautier ZIEFLE

OPEN DE CHAUMONT : LE CLASSEMENT

Poussines, Benjamines :

2° : Elodie GIROUX
5° : Julie SCHERRER

Minimes, Cadettes :

4° : Sonia CHOFFEL

Poussins, Benjamins :

1° : Gautier ZIEFLE
7° : Guillaume DUCHANOY

Minimes, Cadets :

9° : Steven VITRY
12° : Benjamin DEAU
17° Thomas KLINGELSCHMIDT

Hommes - de 30 ans :

2° : Olivier MASSON

Chronique judiciaire du Roc...

Les ayants-droit de Bruno FAITOUT, décédé en septembre 90 après avoir chuté trois fois sur une plaquette spéléo qui a rompu, alors qu'il n'avait pas mousquetonné le point précédent, ont de nouveau été déboutés par la cour d'appel de Riom dans leur action contre l'aménageur du site et la FFME qui le mentionnait dans son guide. Les attendus sont intéressants en cela qu'ils rappellent les deux points suivants : tout site doit être examiné par les grimpeurs qui ont aussi à se renseigner sur les cotations, et d'autre part, l'escalade suppose qu'on accepte la notion de risque.

Autre procès : après le décès le 1° mai 1989 de Jérôme

PIRIOU, dans la calanque d'En Vau près de Marseille, son père avait porté plainte contre la section CAF Ile de France, organisatrice du stage : Le "moniteur" n'était pas breveté, le niveau de Jérôme n'était pas suffisant pour la voie choisie, ce qui n'empêcha pas qu'on le désigna pour grimper en tête, la course dura 6 heures au lieu des 2h30 prévues, la nuit tombait.. Trois membres du CAF étaient jugés ce 5 Janvier par le tribunal correctionnel de Marseille pour homicide involontaire et non assistance à personne en péril. (Dans le prochain numéro, vous serez informés du jugement, mis en délibéré.)

Dans le premier cas, il



s'agit d'un rappel à la rigueur et à la vigilance des grimpeurs, ainsi qu'à leur responsabilité. Dans le second cas, on s'aperçoit que peuvent sévir des organisateurs de stage aussi incompétents qu'irresponsables. Dans les deux cas il y eut non respect des règles de sécurité.

Au fait, existe-t il un manuel de sécurité en escalade que chacun devrait consulter régulièrement ? Pourrait-on en avoir les références dans le prochain Pheromore ?

Eric LEPOINTE